



## Sonstiges Finanzamt

### Ab / Am

1979

---

Im Jahr 1979 wurde das neue Finanz- und Arbeitsamt an der Hauptstraße 36 eröffnet. Die beiden Ämter sind baulich getrennt und haben jeweils einen eigenen Eingang. Das Finanzamt befindet sich im fünfgeschossigen Bauteil im nördlichen Baustückteil und das Arbeitsamt befindet sich in einem flachen eingeschossigen, teilweise zweigeschossigen Baukörper. Das Gebäude wurde auf einem Grundstück erbaut, das dem Bund gehörte und eine Fläche von 3716m<sup>2</sup> hat. Die offizielle Eröffnungsfeier fand am 16. Juli 1980 statt.

2017 wurde das Gebäude umgebaut und mit einer neuen Fassade versehen.

---

## Besuch vom Staatssekretär

 2009

Reinhold Lopatka besuchte im Rahmen seiner Tour durch alle Finanz- und Zollämter auch das Finanzgebäude von Liezen. Dabei wurde er von den regionalen Abgeordneten DI Odo Wöhry und Bürgermeister Karl Lackner begleitet. Kurz vor dem Abschluss standen hier die Maßnahmen, um das Finanzamt barrierefrei zu machen.

"Unsere Mitarbeiter in den Finanzämtern sind die wichtigste Schnittstelle der Finanzverwaltung zu den Bürgern. Ich gehe in alle Dienststellen, um von den Kolleginnen und Kollegen zu erfahren, wie die Arbeit der Finanzverwaltung nach der Reform funktioniert und was wir noch besser machen können", sagte Lopatka in Liezen.

---

Quelle: Kleine Zeitung, 07.06.1979

 Verfasser: Nina Schwarz, 13.08.2008, Gerlinde Polzer, 11.09.2017

 Letzte Überarbeitung: 13.04.2023